

Projet éducatif

L'association L'ESCALE accueille, pour un temps limité, des enfants ou des adolescents, pour pratiquer, ensemble, sur le mode du plaisir des activités ludiques, sportives, culturelles, artistiques ...

Les ateliers créatifs et les séjours de vacances participent à l'éducation des jeunes que nous accueillons. Dans le cadre des différents ateliers et séjours, l'équipe a fixé les objectifs éducatifs suivants :

- Favoriser le développement de l'autonomie et de la socialisation,
- Initier aux prises de responsabilité,
- Vivre ensemble ailleurs et autrement, en respectant les règles de vie, le rythme de chacun,
- Favoriser le développement des activités créatives,
- Veiller à la relation aux autres.
- Intégrer et respecter la différence,
- Encourager le développement des capacités d'analyse critique par la liberté d'expression individuelle et les échanges collectifs,
- Découvrir, expérimenter et créer,
- Sécuriser les personnes et l'environnement

L'équipe éducative met tout mettre en œuvre pour répondre aux droits, aux besoins et aux aspirations des jeunes en n'oubliant jamais qu'ils ont des droits, ils ont aussi des devoirs. Elle doit donc faire en sorte que les uns et les autres soient toujours respectés.

L'association L'ESCALE garantit les points suivants :

- Veiller au respect de la règlementation en vigueur et de la sécurité en priorité,
- Assurer la sécurité physique, affective et morale de chacun,
- Offrir une nourriture saine et équilibrée,
- Donner le droit à la liberté : les séjours doivent permettre aux jeunes de se libérer progressivement de l'adulte et de maîtriser le contenu et la forme qu'ils souhaitent donner à leurs vacances,
- Donner le maximum de choix aux jeunes, d'imaginer de nouvelles activités, de nouvelles histoires, de nouveaux projets : découvrir, expérimenter, créer...